

SPD Ortsverein Mainhausen, Montag, 10. Juni 2024

Erneuerung der Mühlbach-Brücke 2025 beabsichtigt

Ersatzbauwerk aus Recycling-Kunststoff / Unschätzbare Wert für die Naherholung

Sie wirkt eher klein und unscheinbar, hat aber für zahlreiche Radfahrer und Fußgänger unschätzbaren Wert für die Naherholung. Im Sommer sorgt sie für angereiste Badegäste zudem für eine gute Erreichbarkeit des Parkplatzes am Sportplatz: Die Brücke über den Mühlbach. Im Rahmen der Veranstaltung „Mainhausen im Dialog“ der SPD-Fraktion am Badensee Zellhausen haben die Sozialdemokraten die Gelegenheit genutzt, auch das inzwischen in die Jahre gekommen Bauwerk in Augenschein zu nehmen. „An einigen Stellen bereits repariert und mit mächtig Patina versehen, ist eine grundlegende Restaurierung geboten“, hielt SPD-Fraktionsgeschäftsführer Marco Schreiner den übereinstimmenden Eindruck fest.



Im direkten Austausch mit Bürgermeister Frank Simon (SPD) ist inzwischen geklärt, dass eine komplette Erneuerung für das Jahr 2025 beabsichtigt ist. Eine Kontaktaufnahme zu einem Anbieter ist inzwischen erfolgt: Vorgesehen ist die Installation einer Brücke aus wartungsarmem Recycling-Kunststoff, welcher auch bei den inzwischen zahlreich vorhandenen Parkbänken verwendet wird. Dass die Brücke nach wie vor trägt, ist nach einem Praxistest der Sozialdemokraten indes sicher. „Unser gemeinsames Foto auf der Brücke mit insgesamt zehn Personen beweist, dass die Brücke ohne Vorbehalte betreten werden kann“, ergänzt Co-Fraktionsvorsitzende Felicitas Mohler-Kaczor mit einem Augenzwinkern.

www.spd-mainhausen.de

